



# ちゅうりっぷ通信

2022年 7月 第2号



## ★七夕製作★



あじさいやカエル時計、お弁当作りなど、のりを使った製作をたくさん経験しました。今回は、経験したことを活かし、七夕製作を頑張りました。天の川に星を貼ったり、七夕飾りを作るだけでなく、織姫や彦星の顔をクレヨンで描くことにも挑戦！！保育士と一緒に、目や鼻、口の位置を確認してから好きな色でそれぞれ顔を完成させていました。

子ども達は、製作が大好きで興味津々に取り組んでいます。一人ひとりの個性の見えるとても素晴らしい短冊となりました。お家の方と一緒に考えて書いていただいた短冊。ご協力ありがとうございました。

皆の願い事がかないますように☆



☆七夕製作の様子☆



☆のりあそびの様子☆



## 寒天あそびをしたよ！

先日、感触あそびの1つ寒天遊びをしました。赤・黄色・緑の3色の寒天を見せると目をキラキラ輝かせていた子ども達。

袋に入った寒天を渡すと、迷いもなく細かく潰していく子、恐る恐る触る子とそれぞれでした。少しずつ感触に慣れてきた所で、寒天に直接触ってみると『プニプニする～』と率直な感想も聞くことができました。



冷たさや、硬さなどを体験しました！

寒天の粉、食紅を溶いて冷やし固めるだけの簡単なものです。ぜひ、お家で機会があったら遊んでみて下さい。

## 水あそびについて

- ・水遊び用パンツ（3枚）
- ・フェイスタオル

を袋に入れて7月8日までに持って来て下さい。暑い日には積極的に行きたいと思いますので、濡れたタオルを持ち帰った際には、次の日にまたタオルを持たせて下さい。

水遊び用のパンツはなくなり次第、声をかけていきたいと思っています。よろしくお祈りします。

すべてに名前の記入をお願いします。

